

Servicio de Salud Del Reloncaví inicia **cirugías ginecológicas** en Hospital de Calbuco

Este lunes se realizaron en el Hospital de Calbuco las primeras seis intervenciones de recuperación de piso pélvico e incontinencia urinaria, para pacientes que se encontraban en lista de espera de la red del Servicio de Salud Del Reloncaví.



Las cirugías fueron realizadas por la uroginecóloga del Hospital Carlos Van Buren, Melissa Cifuentes; y por la médica ginecóloga del Hospital de Calbuco, Isabel Castro, junto al equipo de Procesos Quirúrgicos del Servicio de Salud Del Reloncaví, y del Hospital local.

Marta Villegas, usuaria intervenida en este operativo, agradeció la oportunidad de ser parte de esta primera etapa, *“porque se, y estoy segura, que esto va a cambiar enormemente mi calidad de vida, como persona y como mujer, sobre todo. Yo soy dirigente social, y tengo muchas actividades, pero la incomodidad*

que me provocaba esta situación era muy engorrosa”. Además, hizo un llamado a otras mujeres a no tener temor de acceder a estas cirugías, que son breves, poco invasivas y ambulatorias.

El jefe del Departamento de Gestión Hospitalaria y Soporte Clínico del Servicio de Salud Del Reloncaví, Dr. Johan Álvarez, enfatizó en que *“como Servicio de Salud Del Reloncaví estamos súper contentos de dar cumplimiento a este mandato, que fue establecido el 8 de Marzo de 2023, y que guarda relación con aumentar nuestra cobertura en aquellas cirugías con enfoque de género, centradas, en este caso en piso pélvico, y sobre todo con un enfoque de equidad territorial, que es acercar este*

tipo de cirugías a los lugares más próximos donde habitan las personas que son afectadas por estas patologías”.

Respecto de las cirugías en particular, la Dra. Melissa Cifuentes, explicó que las patologías que comenzaron a ser realizadas *“son bastante sub reportadas; muchas personas sufren un poco de vergüenza al consultar por este tipo de cosas. También son patologías que afectan la calidad de vida de las personas de manera progresiva, siempre cada vez peor, limitan las cosas que pueden hacer, y con cirugías que son relativamente sencillas, que son ambulatorias, y con anestesia de la cintura hacia abajo, se pueden resolver este tipo de patologías,*

impactando de manera muy positiva la calidad de vida de las mujeres”.

Cabe destacar que es primera vez que se realiza una cirugía de este tipo en el Hospital de Calbuco, hecho que fue resaltado por el director del establecimiento, Dr. Diego Alonso, quien agradeció el trabajo que realizaron los equipos, y en particular las médicas Melissa Cifuentes e Isabel Castro, ya que *“ellas están marcando un hito, porque esta cirugía demora 20 a 30 minutos y le cambia la vida a las personas”, agregando que “tener a la Dra. Cifuentes acá, que es una eminencia, es un hito para nuestro Hospital, y sin duda va en la línea de avanzar a la mediana complejidad”*.